

LA VILLA DE DON FADRIQUE

Candidatura a la alcaldía

lo importante
SON LAS PERSONAS

PSOE

Apreciados vecinos y vecinas, nos presentamos ante vosotros con **ilusión y ganas de trabajar por y para nuestro pueblo**. Un pueblo al que le debemos mucho por su apoyo durante los ocho años de gobierno Socialista con Juan Agustín como Alcalde, quien también es nuestro candidato en esta ocasión. Juan Agustín es un buen amigo, un buen compañero pero sobre todo una buena persona.



Durante sus años de gobierno **el equipo socialista, trabajo duro para que tantos y tantos proyectos que nuestro pueblo anhelaba se hiciesen realidad**, Instituto, Centro de Día, circunvalación, renovación del alumbrado, re-asfaltado de calles, pasillo verde, remodelación de la Plaza Mayor, nuevo aula de infantil, Centro Cultural de usos múltiples, nuevos vestuarios y depuradora en la piscina, nuevos vestuarios en el campo de fútbol 11, frontón 30 metros, pistas de pádel, campo de fútbol-7 de césped artificial, Jornadas Fadriqueñas y muchos más. **Proyectos que se pudieron llevar a cabo gracias al apoyo de la Junta y de la Diputación gobernadas por el PSOE.**

Però nuestro pueblo tiene mas necesidades, a las que el gobierno del PP ha dado la espalda, como la **Escuela Infantil (guardería)** o la **Depuradora**. Obras adjudicadas por el anterior gobierno y que Cospedal paralizó en toda la región, poniendo muchas de ellas en marcha en municipios con más peso político para los Populares que el nuestro. Otros proyectos que tanto costo finalizar y poner en marcha como el **Centro de Mayores "La Villa"**, se han visto cerrados por no querer enfrentarse a Cospedal y exigirle que resolviese los cientos de expedientes de dependencia que estaban acumulados sobre la mesa y no quieren resolver. Otros como el **Plan de Ordenación Municipal** cuyo fin es ordenar el desarrollo futuro de nuestro pueblo y generar **Suelo Industrial**, han visto pasar el tiempo a pesar de los continuos recordatorios de la oposición pleno tras pleno (cuando los convocaban) en los que siempre hemos mostrado nuestra disposición al dialogo y apoyo para que avanzase. Pero seguimos esperando a que el Alcalde nos llame.

Esta candidatura junto a Emiliano García-Page, si contamos con vuestro apoyo el próximo 24 de mayo, **trabajaremos para que las PERSONAS de nuestro pueblo sean las que importan**, para que los más pequeños tengan Guardería, los mayores disfruten de los servicios del Centro de Día que nunca se debía haber cerrado, para que nuestro pueblo tenga depuradora y deje de contaminar, para que nuestros jóvenes futbolistas tengan el campo de césped que merecen. **Però sobre todo para que nuestro pueblo se desarrolle, atraiga y genere riqueza para que los desempleados/as encuentren un empleo.**

La Candidatura.



LA LEGISLATURA DIFICIL DEL PP Y SUS MENTIRAS

Ya hemos recibido el informe de gestión del PP durante esta legislatura.

Lo más destacado que han hecho en estos cuatro años, lo dicen ellos, ha sido pagar un millón de euros de facturas pendientes de 2010 y 2011(**falso**) y el préstamo de 600.000 € para inversiones sacado en 2007 con su apoyo y a devolver en 20 años. **¿A quién beneficia su amortización anticipada, sobre todo cuando hay tantas necesidades en nuestro pueblo?**

Por tanto, ¿había deuda?, si pero no de la forma que nos la quieren pintar pues si fuese como la pintan el resultado de la liquidación de 2011 hubiera sido déficit y no un superávit de 450.000€.

.- La deuda del Ayuntamiento con proveedores a fecha 17 de junio de 2011 era de **360.256,43 €**

.- Lo que le debía la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha al Ayuntamiento a fecha 31 de mayo de 2011 eran **865.250,40 €**

.- Haciendo una simple resta nos sale que el Ayuntamiento tenía un saldo contable a su favor de **504.993,97 €** cuando terminó la legislatura el PSOE.

.- Estos **505.000 €** los ha cobrado en esta legislatura el PP sin mover un dedo. Esta es la herencia recibida del PSOE.

Comparativa de los últimos 4 años de gobierno del PSOE y estos cuatro años del PP.

	PSOE	PP	DIFERENCIA
INVERSIONES	4.066.234,30	455.793,54	3.610.440,76
PLANES EMPLEO	760.057,30	499.745,34	260.311,96
SALARIOS ADMINISTRATIVO, ALGUACIL Y AEDL.	315.762,34	192.980,24	122.782,10
SUBVENCIONES	3.769.440,28	821.206,79	2.948.233,49

En este cuadro podéis ver que con el PSOE se invirtió en nuestro pueblo muchísimo más dinero, se contrató a más personas en los Planes de Empleo, se gastó más en personal del Ayuntamiento y se recibieron muchísimas más subvenciones. Con el PP se cerró el Centro de Día, se encerró en la portada el furgón, se despidió a la Agente de Desarrollo Local, no se han cubierto las plazas de los dos funcionarios que se han jubilado y se han movido muy poco para traer subvenciones a nuestro pueblo.

Las dietas se cobran por gastos de kilometraje y comidas realizadas en el desempeño de tu cargo, bien sea de Alcalde o Concejal. En estos 21.298,80 € que el PSOE cobró más en cuatro años, se reflejan las cifras anteriores. Mientras los del PSOE nos movíamos donde hiciera falta los 365 días del año para traer dinero a nuestro pueblo y con ello hacer inversiones en infraestructuras y mejorar servicios para nuestros vecinos, los del PP se han limitado a coger las migajas que la Junta y la Diputación les han dado.

Ahora las dos preguntas que los vecinos tenéis que haceros es la siguiente. Si el PSOE en los últimos 4 años de gobierno hubiera hecho lo mismo que el PP **¿Estaría nuestro pueblo mejor, igual o peor en infraestructuras, en servicios y en personal?. ¿Merece la pena hacer inversiones para que nuestro pueblo avance?.**

Las cifras son aburridas pero a veces es necesario ponerlas en el papel para que los vecinos cuantifiquéis lo que se ha hecho en cada momento.



PLAZA DE ESPAÑA, 1
TELF.S. 925 195 061 - 925 195 025 - 925 204 336
FAX: 925 195 081
45850 VILLA DE DON FADRIQUE
(TOLEDO)
E-mail: ayuntamiento.villa@telefonosia.com

Cómo contestación a su escrito de fecha 8 de enero de 2015, se le comunica lo siguiente:

- 1.- En cuanto a la deuda del Ayuntamiento con proveedores a fecha 31/05/2011, se adjuntan fotocopias de dos listados de facturas pendientes de pago, uno con fecha 10 de junio de 2011 y otro con fecha 17 de junio de 2011, ya que fueron emitidos con motivo del cambio de Legislatura, por importe este último de 360.256,43 euros.
- 2.- En la Deuda de la Junta con el Ayuntamiento a fecha 31/05/2011, se remiten fotocopias del Certificado de la J.J.CC. y correo de Secretaría, aumentando dicha deuda. Total deuda 865.250,40 euros..
- 3.- Actualmente no existe deuda con proveedores.
- 4.- Actualmente no existe deuda de la J.J.CC. con el Ayuntamiento, ya que alguna cantidad pendiente de ingreso de Asistencia a Domicilio está pendiente de revisión.
- 5.- El importe de las inversiones hechas por el Ayuntamiento en la legislatura anterior es de 4.066.234,30 euros. Se adjuntan listados de ejecución del presupuesto de gastos por años, donde se especifica la denominación de la obra y su cuantía, esta última rodeada con un círculo.
- 6.- El coste que ha supuesto al Ayuntamiento de fondos propios del total de todas las inversiones de la legislatura anterior, ha supuesto la diferencia entre el importe total 4.066.234,30 y las subvenciones recibidas por importe de 2.973.315,10 euros. Total aportación de fondos propios 1.092.919,20 euros. Se adjuntan listados de ejecución del presupuesto de ingresos por años, donde se especifica la denominación de la subvención y su cuantía, esta última rodeada con un círculo.
- 7.- El importe de las inversiones hechas por el Ayuntamiento en esta legislatura es de 455.793,54 euros. Se adjuntan listados de ejecución del presupuesto de gastos por años, donde se especifica la denominación de la obra y su cuantía, esta última rodeada con un círculo. En el año 2014 se desviaron inversión a otras partidas por importe de 31.939 euros, por lo que no aparece especificado en los listados.





AYUNTAMIENTO
DE
VILLA DE DON FADRIQUE
(TOLEDO)

PLAZA DE ESPAÑA, 1
TELEF. 925 19 50 61 - 925 19 50 25 - 925 20 43 36
FAX 925 19 50 81
45850 VILLA DE DON FADRIQUE
(TOLEDO)
E-mail: lavilladedonfadrique@diputoledo.es
ayuntamiento.villa@ofimanchega.com

8.- El coste que ha supuesto al Ayuntamiento de fondos propios del total de todas las inversiones de ésta legislatura, ha supuesto la diferencia entre el importe total 455.793,54 euros y las subvenciones recibidas por importe de 324.704,65 euros. Total de aportación de fondos propios 131.088,89 euros. Se adjuntan listados de ejecución del presupuesto de ingresos por años, donde se especifica la denominación de la subvención y su cuantía, esta última rodeada con un círculo.

9.- Es coste en intereses que ha supuesto el pago del préstamo para pago a proveedores ha sido de 24.960,64 euros.

10.- Los puntos de su escrito referentes a Trabajadores contratados en los distintos Planes de Empleo, Coste de la AEDL y coste de dos funcionarios, se le remitirán la semana próxima.

Villa de Don Fadrique, a 15 de enero de 2015

EL ALCAIDE PRESIDENTE,

Nicolás Jiménez Santos Simón

D. Juan Agustín González Checa

Portavoz Grupo Socialista.



Cuando hablan de falta de compromiso, responsabilidad y sentido común del PSOE con el Ayuntamiento, queremos dejar claro que **cuando nosotros nos presentamos a las elecciones adquirimos un compromiso con los ciudadanos de nuestro pueblo y no con la corporación que gobierne**. Así **lo hemos demostrado** presentando mociones, pidiendo que no se dismantelara nuestro Hospital de Alcázar, pidiendo que no se cerrara el Centro de Día, pidiendo que no se aplicara el copago de los medicamentos, pidiendo planes de empleo para las muchas familias en paro de nuestro pueblo, pidiendo que se le reclamara a la Junta lo que nos debía para pagar a los proveedores y que como al final el PP prefirió pedir un préstamo, nos ha costado a los vecinos 24.960,64 € en intereses, etc. Incluso el ejemplo que ponen sobre subvención a las energías renovables que el PP quitó, ha afectado a muchos propietarios de nuestro pueblo que ya tenían un pre-contrato de arrendamiento de sus tierras. Ante estas propuestas, ustedes como dicen **"no han entrado al trapo"** porque **"no eran de su competencia"**. Si la salud, la atención de personas dependientes, el dinero que repagan en medicinas, las familias que lo están pasando mal, en definitiva, los intereses de los vecinos de nuestro pueblo no son de su competencia, **¿para qué y para quienes están gobernando en el Ayuntamiento?**

El PP nunca ha llegado a entender que una cosa es la competencia para legislar y otra muy distinta es la competencia para defender a los vecinos. El PP **ha gobernado para defender los recortes de su partido**, esos recortes que afectaban a sus vecinos en general y a los más vulnerables en particular y que en lugar de ponerse a su lado se ha puesto al lado de quien les ha estado y les está haciendo mucho daño, su partido, el Partido Popular.

El PSOE no vota en contra de los presupuestos por fastidiar al PP, ha sido por defender a los vecinos, porque el PP no ha sido capaz de cumplir sus compromisos y ellos saben perfectamente cuales eran esos compromisos.

Como eso de mentir, ya es habitual en el PP a nivel nacional y a nivel de Comunidad Autónoma ahora les toca mentir a nivel local.

¿Qué ocurre con el C.A.I.? Que el PSOE ya dejó el dinero que le correspondía poner al Ayuntamiento, que el Gobierno de Barreda ya lo licitó y que el gobierno de Cospedal paralizó todas las obras públicas. Además **¿cómo pueden engañar a la gente poniendo de ejemplo lo que se va hacer en Miguel Esteban que no es un C.A.I., sino un espacio para asociaciones y Ludoteca, y compararlo con el C.A.I. que hay proyectado hacer en nuestro pueblo?** Ustedes saben que no es lo mismo y aún así no les tiembla el pulso para mentir. Contamos con la documentación que lo prueba para quien dude de nuestra palabra.

¿Y con el Centro de Día? Pues que el PSOE lo dejó funcionando y con previsión de poner en marcha los servicios de peluquería, lavandería, cafetería, podología, etc. y el PP cerró el centro y encerró en la portada el furgón (costó unos 30.000,00 €) que recogía a las personas alegando que no era rentable. Esta es la forma de pensar del PP en cuanto a los servicios sociales **"LA RENTABILIDAD ECONÓMICA"**.



¿Qué hubiera hecho el PSOE para hacer frente al pago de esos 187.000 €?. Por supuesto, no hubiéramos dejado de pagar los festejos, ni el agua, ni que trabajaran gratis los/as empleados/as. Hubiéramos hablado con la Alcaldesa de La Puebla de Almoradiel y con el Alcalde de Villacañas porque este centro atiende a vecinos de los tres pueblos y nos hubiéramos ido a la Consejería de Sanidad que es donde tienen más de 300 expedientes de dependencia de los tres pueblos sin resolver. Hubiéramos hecho los kilómetros que hubieran hecho falta durante los días que hubiera hecho falta hasta que nos hubieran resuelto unos 16 expedientes (tampoco son muchos). De esta forma y poniendo en marcha todos los servicios, hubiéramos mantenido el Centro de Día abierto. Pero claro, **eso de tener que hacer kilómetros y enfrentarte a los tuyos para que se beneficien nuestros vecinos NO es competencia del actual gobierno del PP y además no es rentable.**

En **inversiones**, la verdad es que no tienen mucho que poner. La obra más importante ha sido la de la piscina. En cuatro años no está mal.

En **deportes** qué os vamos a contar. Si no hubiera sido por las instalaciones que dejamos hechas no sabemos donde se hubieran practicado las distintas modalidades deportivas.

Sólo les pedimos al inicio de legislatura que mantuvieran lo que hay y ni eso. No han hecho el mantenimiento adecuado de algunas instalaciones.

Por cierto, han vendido a personas del C.D. Villa que por culpa del PSOE al votar en contra de los presupuestos en noviembre de 2014 el PP no ha puesto el césped al campo de fútbol-11. Otra mentira más. En los presupuestos de noviembre esta partida la llevaban con cero euros. Si hubiera sido prioritario para el PP poner el campo de césped, a otro día del Pleno nos hubiera convocado a los portavoces, nos hubiera enseñado el proyecto y nos hubiera dicho como lo iban a financiar. Estamos seguros de que si se nos hubiera presentado un proyecto viable, los tres grupos políticos hubiéramos estado a favor de hacerlo.

Pero si hubieran querido hacerlo lo tenían más fácil. En lugar de haber amortizado el préstamo a proveedores y el préstamo para inversiones, que ese dinero lo hubieran utilizado para inversiones como les propusimos el PSOE y el césped ya estaría puesto. **¿Qué sentido tiene amortizar dos préstamos y ahora decir que tendrían que pedir otro préstamo para poner el césped?. Ustedes juzguen.**

Haciendo referencia a su eslogan, el PP ha **trabajado** poco para mejorar nuestro pueblo. El PP ha **hecho** poquitas cosas. Con el PP en el gobierno no solamente no hemos **crecido**, si no que, ahora tenemos menos servicios que antes.

El PSOE os pedimos el voto para tener un gobierno sensible, con alma y cercano en La Villa de Don Fadrique y en Castilla-La Mancha.

Un gobierno donde la personas son el centro de nuestras propuestas.

.gobernar **PARA LA MAYORÍA**



DIRIGENTES DE IU

Ha llegado la primavera, sale el sol hay elecciones y vuelve a salir "La Sendilla" después de cuatro años invernando para que algunos dirigentes de I.U. vuelvan a atacar al PSOE. A nosotros la actitud de estos dirigentes ya no nos sorprende, aunque también nos consta que muchos vecinos no lo entienden.

Ya en "La sendilla" de Julio de 2011, nos dedicaron tres de las cuatro páginas con el tema de los dos votos nulos. El Consejo Local, Pedro Tello con sus famosos personajes Mariano y Avelino, Leticia y solo faltó el "Duque de la Chinferrera" que estaría ocupado en otros menesteres. Nos dijeron cuanto afecto nos tenían por haberlos apoyado en los distintos gobiernos del P.C.E. y de I.U.

En el Boletín de septiembre de 2011 ya dimos suficiente cuenta de nuestra actuación y el porque de esos dos votos nulos.

Durante las dos legislaturas del PSOE era habitual ver cada dos meses en cada casa "La Sendilla" dedicándonos todo tipo de adjetivos. Durante estos cuatro años de gobierno del PP en España, en Castilla-La Mancha y en nuestro pueblo, ¿Cuántas "Sendillas" habéis visto?. ¿Tan mal lo hicimos el PSOE y tan bien lo está haciendo el PP para los dirigentes que deciden la publicación de "La Sendilla"?. Con todos los recortes que ha hecho el PP machacando a los/as trabajadores/as ¿no se merecían alguna "Sendilla" criticando sus políticas de ahogo a los débiles?. Estas preguntas seguro que se las hacen muchos/as votantes de I.U.

La vida sigue y la dirección del PSOE de Villa seguimos diciendo públicamente, antes y ahora que en I.U., la mayoría de sus votantes son buena gente y que quizás algunas veces les rechine que dirigentes suyos ataquen más al PSOE que al PP sin saber muy bien el motivo.

Nosotros vamos a seguir luchando contra los recortes en sanidad, en educación, en dependencia, contra los copagos farmacéuticos y sanitarios, etc., etc. Vamos a seguir luchando por nuestro Hospital de Alcázar, porque se abra nuestro Centro de Día, porque haya más Planes de Empleo, Porque haya más inversiones en nuestro pueblo, en definitiva, vamos a estar al lado de los más débiles.

Los/as votantes de I.U. también estáis en contra de todas estas políticas de recortes que está llevando a cabo el PP en nuestra Comunidad Autónoma y que afectan a los vecinos de nuestro pueblo. Por eso os pedimos que el día 24 de mayo para Castilla-La Mancha votéis a Emiliano García Page, ya que, es la opción más segura para quitar a Cospedal del Gobierno de nuestra Región y empezar a recuperar y mejorar el Estado de Bienestar que teníamos anteriormente. **Hacer que vuestro voto sume para lograrlo. Hagamos posible entre todos/as que tengamos un gobierno con alma que gobierne para la mayoría y para el que lo importante sean las PERSONAS. Vota PSOE.**

LA VILLA DE
DON FADRIQUE
PSOE



LA VILLA DE
DON FADRIQUE
PSOE



Lo **Importante** son
las **Personas**

*g*obernar

PARA LA
MAYORIA

VOTA

PSOE

www.psoelavilladedonfadrique.es